

LA FÊTE DES MAMANS



Pour la fête des mamans, nous avons confectionné des petites personnes en pâte à sel. Nous avons décoré un cadre avec des boutons.



Puis nous avons tracé le contour de nos deux mains. Sur une main, la maîtresse a écrit un message pour notre maman que nous lui avons dicté.

A l'intérieur nous avons reconstitué avec des lettres en cœur :

BONNE FÊTE MAMAN



Le tout a été soigneusement emballé pour garder la surprise jusqu'au dimanche.



Nous souhaitons une très bonne fête à toutes les mamans.